

PILAR CORTÉS

## Los rotarios entregan 9.133 € a la Obra Mercedaria

► **EL ROTARY CLUB ALICANTE** hizo entrega ayer de un cheque por valor de 9.133 euros a los responsables de la Fundación Obra Mercedaria, para la reforma del piso que gestionan en la ciudad de Alicante para acoger a personas que han cumplido penas de prisión y deben reinsertarse en la sociedad. El dinero fue recaudado en el concierto de Navidad organizado conjuntamente por el Rotary Club Alicante y el Rotary Club Alicante Puerto. La recaudación total ascendió a 11.633 euros y se destinarán 2.500 euros para financiar becas para los músicos de la Orquesta de la Universidad de Alicante.

